

Studien- und Internationalisierungsreise des Romanischen Seminars!

(04. – 12.04.2024)

Im Rahmen einer Studien- und Internationalisierungsreise waren 14 Spanisch-studierende des Romanischen Seminars und der FTSK Germersheim in Kolumbien zu Gast. Gefördert wurde die Reise in das JGU-Schwerpunktland sowohl durch das Promos-Programm des DAAD als auch von den Freunden der Universität Mainz e. V. sowie der JGU Mainz. Gemeinsam mit Dr. José Carlos



Huisa Téllez, dem neuen Kolumbienbeauftragten der JGU, Jun.-Prof. David Paul Gerards sowie Dr. Markus Häfner, dem Leiter der Abteilung Internationales der JGU, entdeckten die Studierenden nicht nur eine der höchstgelegenen Hauptstädte der Welt, Bogotá, sondern auch das faszinierende karibische Flair Barranquillas und Cartagenas. Nach Aufhalten an der *Universidad Nacional de Colombia* und der *Universidad de los Andes* (beide Bogotá) wurde die Gruppe auch an der renommierten *Universidad del Norte* im tropisch heißen Barranquilla herzlichst empfangen. Mit letzterer pflegt die JGU bereits seit 49 Jahren einen lebendigen fachübergreifenden Austausch. Neben gemeinsamen Seminaren mit kolumbianischen Studierenden sowie Ausflügen in diverse Museen standen auch zahlreiche Gespräche zur Vertiefung der hochschulweiten Partnerschaften auf dem Programm.

Zur offiziellen Pressemitteilung der UniNorte geht's [hier](#). Für das Video (1:11 Minuten) bitte links auf das Bild klicken.

COLOMBIA Fachbereich 05 | **rom. sem.**
Romanisches Seminar



Universidad de los Andes



UNIVERSIDAD DEL NORTE